



Tras buena calificación

ARTÍCULO | MAYO 31, 2013 - 6:00AM | POR ROGELIO ORTEGA



Cabildo. El alcalde tiene autorización para recontractar a Standard and Poor's.

CUERNAVACA, MORELOS.- El Ayuntamiento de Cuernavaca buscará renovar contratos con la calificadora Standard & Poor's que permitan una nueva revisión a las finanzas de la comuna, que deben resultar en una mejor calificación a la que actualmente se tiene como ente municipal incumplido.

Lo anterior fue aprobado en la sesión de Cabildo de ayer en el salón Morelos de la presidencia municipal, pero que ya había sido adelantado por el alcalde Jorge Morales Barud, a fin de que la comuna tenga referencias favorables para nuevos créditos bancarios, luego de haber perdido credibilidad en el trienio anterior.

De acuerdo con el punto aprobado, se autorizó al edil la renovación de servicios de calificación de riesgo en escala nacional con la persona moral denominada Standard & Poor's, SA de CV.

Se prevé que se pueda aprovechar el crédito autorizado por el Congreso por 100 millones de pesos a la comuna, que no se ha concretado con las financieras debido a los antecedentes que dejaron los que fueron alcaldes Manuel Martínez Garrigós y Rogelio Sánchez Gatica.

Los bancos y otras instituciones financieras requieren que alguna calificadora, luego de revisar las finanzas municipales, otorgue una calificación que garantice el pago, lo que por el momento no puede acreditar la comuna capitalina.

El alcalde de Cuernavaca, luego de recibir como herencia varios compromisos de pago, ha destrabado la deuda con Bancomer por 300 millones de pesos, además de otros, que han permitido que la retención de participaciones federales se haya reducido de un 84 a un 48 por ciento, lo que permitirá al ayuntamiento ser considerado nuevamente sujeto de crédito.